



inilah yang terkadang menyulitkan kerja dakwah. Pandangan, cara hidup bahkan seluruh aspek kehidupan mereka masih jauh dari apa yang dituntut dalam Islam. Struktur kelembagaan yang ada dalam masyarakat juga belum cukup kondusif dalam upaya membangunkan keperibadian Islam dalam setiap individu. Sedangkan dalam bidang kesejahteraan umat Islam dapat dikatakan sebagai penghuni terbesar dari mereka yang hidup di bawah garis kemiskinan.

Melihat kembali pada zaman yang semakin modern, penulis berpandangan bahawa pendekatan dan kaidah dalam berdakwah itu masih menggunakan pendekatan tradisional. Seharusnya metode dakwah itu berubah sesuai dengan kondisi masyarakat dari zaman ke zaman supaya mudah diterima oleh masyarakat umum dan masa kini. Maka untuk itu, dibutuhkan suatu usaha dakwah yang berfokus pada *ishlah* (perbaikan) dan *tajdid* (pembaharuan) dalam membangunkan kesadaran di kalangan umat Islam untuk mengubah cara pandang yang *jumud* (beku/sempit) terhadap Islam menjadi pemahaman yang *syumul* (menyeluruh).

Jalan musyawarah telah dilakukan oleh para penggerak dakwah yang akhirnya sampai pada sebuah kesimpulan bahwa Islam yang berkembang harus dimanfaatkan semaksimal mungkin bagi upaya untuk meraih impian mewujudkan bangsa Nusantara yang diridhoi oleh Allah SWT. Pendirian organisasi yang berorientasikan pada agama Islam perlu dilakukan untuk mencapai tujuan dakwah Islam dengan cara demokratis yang bisa diterima

























beliau menjadi anggota DPR untuk daerah Jemoreng, juga kawasan desa di pedalaman Sarawak. Dalam tesis tersebut dijelaskan tentang gerakan dakwah Islam selama perkembangannya di Sarawak khususnya dan Malaysia umumnya pada abad ke-20 baik yang berlangsung melalui lembaga-lembaga pemerintah maupun *non-governmental organization* (NGO). Selain itu, juga dijelaskan tentang dampak dakwah Islam dalam bidang pendidikan, sosial dan ekonomi.

Dalam kedua-dua tulisan yang ditemukan, dapat disimpulkan bahwa apa yang dibahas adalah mengenai perihal dakwah di Malaysia secara umum. Maka yang membedakan skripsi ini dengan penelitian sebelumnya adalah fokus pembahasannya yang tertumpu pada sesebuah organisasi saja yaitu YADIM.

Dalam meneliti penulisan karya ilmiah, karya tulis dan juga penulisan skripsi, tentunya sangat dibutuhkan sebuah data yang dapat dihasilkan dalam penulisan karya ilmiah tersebut supaya dapat diterima dan dapat dipertanggungjawabkan keshahihannya. Begitu juga dalam penulisan skripsi yang berjudul “Sejarah berdirinya Yayasan Dakwah Islamiyah Malaysia tahun 1974-2016 M.” Penulisan skripsi ini menggunakan beberapa sumber yang berhubungan langsung dengan judul yang penulis jadikan sebagai penelitian.







